

Trafic de drogue : huit hommes interpellés

Hier à 17:44 - Temps de lecture : 1 min

| Vu 1382 fois



Une impressionnante opération anti-drogue s'est déroulée mardi 13 octobre au matin en Moselle Nord. Photo RL /Maury GOLINI

Une impressionnante opération anti-drogue s'est déroulée mardi matin en Moselle Nord. Pilotée par l'antenne de la police judiciaire à Metz, sous l'autorité du procureur la République de Thionville, Brice Partouche, cette démonstration de force a mobilisé 45 policiers déployés dans les communes de Fameck, Guénange et Uckange. Huit individus, âgés de 20 à 40 ans, soupçonnés de trafic de stupéfiants, principalement du cannabis, ont été interpellés et placés en garde à vue. Au cours des perquisitions, les enquêteurs ont saisi la somme de 17 000 € en numéraires. « L'instruction est en cours », a laconiquement commenté ce mercredi le parquet thionvillois.